

Ländler-Grossformation Mund

Die Ländler-Grossformation Mund entstand in den 80-iger Jahren. Anlässlich des traditionellen Salwaldfestes spielte eine Kapelle zum Tanze auf. Spontan holten alle anwesenden Musikanten ihre Instrumente und es wurde gemeinsam musiziert. Der musikalische Leiter der Formation ist Fidelis Wyssen.

Folgende Formation sind in der Grossformation vertreten:

Schwyzerörgeli-Quartett Bachtola	Kapelle Echo vom Mundstei
Richard Fercher	Marcel Pfammatter, Oswald Burgener, Pius Schnydrig
Kapelle Wyssen	Formation Rund um de Salwald
Fidelis, Karl und Leo Wyssen	Pius und Walter Schnydrig, Florian und Adrian Wysser
	Grüess